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 例会終了後、普通救命講習（ＡＥＤ取扱い） 
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  長寿ロータリアン 川島  宭会員（87歳） 
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皆様、こんにちは。本日は伊藤会長が体調不良で欠

席のため、代わりにご挨拶申し上げます。 

前年度までは、当クラブの会長代行は会長エレクト

が務めて参りましたが、前年度のガバナー補佐訪問

時に私が入院中であったため､会長エレクトに代行

をお願いしたのですが､補佐よりＰＥＴＳを受けて

いないエレクトが代行するのはおかしいのではと

いう指摘を受けました。これを受け、ガバナー訪問

時、ミーティングの中でパスト会長が務めるのが良

いのではないかという事になり、今回、伊藤会長よ

り私に代行依頼があったという次第でございます。

御理解の程、よろしくお願いします。 

さて、伊藤会長ですが、皆様もご存じかと思います

が、腎尿管結石で体調がよくないので慰安旅行前に

完全に直したいと言うことで入院するとの事です。

今日あたりには退院と伺っておりますのでご安心

下さい。 

本日は例会終了後､ＡＥＤ救急救命講習が予定され

ており多数の皆様に参加して頂けると聞いており

ます。本日はよろしくお願いいたします。 

以前、ＮＨＫのよる９時からのニュースウォッチ９

（ナイン）でＡＥＤ特集が組まれ、放映されており
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ましたが、その中で、日本では年間７万人もの人が

「心臓突然死」で亡くなっているそうです。現在､

心肺停止例のうち､そばにいた方が心臓マッサージ

などの心肺蘇生を実施した割合は 44.3％に上がっ

てきておるそうですが､まだＡＥＤによる電気ショ

ック実施率は 3.7％にとどまるそうです。実施率が

伸びれば蘇生率も格段に高まると思います。このよ

うにＡＥＤの設置率は急速に増えておりますが、

「使い方がわからない」など設置率は上がっても活

用が進まないという現状があるそうです。 

心臓突然死は、健康でスポーツ好きの方にも突然起

こりうることだそうです。たとえばサッカー、野球

の試合中にボールを胸に受けた衝撃で心臓しんと

う（心室細動）という心臓の痙攣を起こし､命を落

とすという例が増えているそうです。このような場

合には心臓マッサージとＡＥＤによる除細動をす

みやかに行うことができれば、蘇生率が飛躍的に高

まるそうです。これらを踏まえまして､まだ講習を

受けたことがない方は、是非この機会に受講をお願

い致します。 

 

《会務報告》 

・地区より要請のありました、台湾地震義援金を当

クラブとして、2万円送金いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のお知らせ 

・茂原中央ＲＣ 

 3/29（火） お花見夜間例会 

       東京湾・屋形船 

・八日市場ＲＣ 

 3/12（土） 移動例会（家族会） 

3/15（火） 休会（3/12の振替） 

3/29（火） 休会（定款第 6条） 

②会報受領クラブ 

・八日市場ＲＣ 

③ガバナー事務所より 

・第 5回日台ロータリー親善会議のご案内 

・地区大会のお礼状が届いております。 

・3月のロータリーレートは 1ドル＝116円 

④米山記念奨学会よりｲﾝﾀｰﾈｯﾄﾊﾞﾝｷﾝｸﾞを利用した

ご寄付についてのｱﾝｹｰﾄ結果が届いております。 

⑤ＰＧ白鳥様より会報のお礼状が届いております。 

⑥少年少女発明クラブより第 39 回作品展出品目録、

その他資料が届いております。 

 

 

 

  

◇社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        副委員長  倉石 昌治会員 

皆さんこんにちは。社会奉仕委員会よりご連絡させ

て頂きます。行木直前会長からもお話がございまし

たが、本日、ＡＥＤの取り扱いについて 19名の講

習会が横芝光町健康センター「プラム」にて行われ

ます。皆さんもＡＥＤを見たり、耳にされたりする

ことがこの頃多いと思います。私も前回参加させて

頂きましたが、実際に触ってやってみると、心がま

えが非常に変わってきたと思います。私自身やらせ

て頂いて良かったなあと思い、今回も参加させて頂

く事に致しました。次年度もあると思いますが、是

非参加頂きたいと思います。 

2時から 5時までの 3時間と長い時間ですが、よろ

しくお願い致します。 

もう一点、早いもので、イクラちゃんもいよいよ大

きくなってまいりました。3月 10日、午後 1：30

分から、放流式が光クリーンパークで行われます。

放流される方は 1：30までに会場にお越しいただき

たいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 



ニコニコボックス 

◇地区ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度地区米山記念奨学会委員長 冨 一美会員 

 

次年度、新規採用奨学生 20名に対し 29のクラブ

から可能とのお返事をいただき、皆様の米山奨学

事業に対する熱い思いを再確認しました。 

「ロータリー米山記念奨学生 世話クラブ決定の

お知らせ」の通り、 

成田空港南ＲＣのお引き受けする奨学生は、千葉

工業大学修士課程に在学中のウイラッタナ ペン

ピモン（性別：女性、国籍：タイ）さんに決定し

ました。 

 

米山奨学金の最大の特徴は 

「世話クラブ・カウンセラー制度」です。様々な職

業人や世代の集まりであるロータリークラブが、学

校や研究だけでは得られない幅広い分野の人との

交流や、日本文化・習慣の体験の場となり、何より

奨学生の日常をサポートするロータリアンとのつ

ながりが、留学生を経済的・精神的に支えます。 

 

米山奨学生に取り組んでもらうことは 

●月 1回の例会（おもに 12：30－13：30）出席 

●年 2回の「奨学生レポート」（エッセイ）の提出 

●スピーチ、親睦活動や奉仕活動などへの参加 

奨学生は毎月 1回、クラブの例会に参加することが

義務づけられ、奨学金もそこで渡されます。また、

奨学生は、例会で卓話（スピーチ）を行い、年間に

複数回のクラブや地区の社会奉仕活動、交流会や研

修旅行に参加します。奨学金を受け取るだけでなく、

これらの活動に参加することを通じて、日本文化や

地域社会を知り、平和親善と奉仕、そして交流の心

を学ぶことを目的としています。 

ロータリーの精神をしっかり学んでもらう。 

カウンセラーの力が大きい。 

 

 

奨学生が守ること 

ロータリアンとの交流を積極的に行う。奨学金は学

業および研究・文化交流・地域活動への参加など、

有意義な活動に役立てる。 

 

奨学生の義務 

①クラブ例会に月１回以上出席 

②９月、２月に奨学生レポートをＷＥＢ登録 

 ※世話クラブはレポートが未提出の場合、翌月以降の奨

学金を支給停止にする。 

③クラブでスピーチ（卓話を）する 

④ロータリー地区の行事に参加 

 

ロータリー米山記念奨学会(以下｢米山記念奨学会｣

と表記)は､奨学生の基本的人権を守り尊重し、ハラ

スメントの無い奨学事業を目指しています。 

ハラスメントに該当するかすどうかは､ハラスメン

トを受けた本人が不快に感じるかどによって決ま

ります。習慣や文化の違い､世代のギャップによっ

て生ずる誤解や認識不足が。ハラスメントとなるケ

ースも多くあります。 

何に気をつければ良いのか、何に対して不快だと感

じるかを確認しましょう。 

同時に、奨学生として、文化･習慣の違いや自分の

気持ちを相手に伝える努力をすることも大切です｡

カウンセラーが良かれと思ってしていることが奨

学生にとって負担と感じるようであれば、きちんと

伝える努力が必要です。暖味な態度こそが誤解を生

みます｡ 

誤解のないよう接触していきたいと思います。 

 

 

 

 

川島宭君 

  …2/7の国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2790地区の地区大会に両

総観光を使用して頂いたので 

長寿ロータリアンとして表彰されました 

青柳誠君・土屋俊夫君・小林定雄君・市原豊彦君 

杉森幹男君・高田一行君・花澤昇一君・上原広嗣君 

  …ＡＥＤ講習会ご苦労様です 

冨一美君 

  …米山奨学生が決まりました 

前川成吉君 

…先週の例会欠席で申し訳ございません 



小川佐内君 

  …4/2リリー(私は泣いてます)のライブが決

まりました 

渡邊孝文君・倉石昌治君 

  …旅行天気がよければいいですね 

 

        本日計   20,000 円 

         累 計  684,049円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

2月 25日 39 27 

 

出席率に
用いる数 ％ 

36 75.00 

 
☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

平成 28年 2月 25日      14：00～17：00   横芝光町健康センター「ﾌﾟﾗﾑ」 

普通救命講習 ＡＥＤ取り扱い       


